
Willkommen im Verein 

Möchten Sie Sport machen? 

Möchten Sie Menschen kennenlernen? 

Möchten Sie ein Teil von einer Gruppe sein? 

 

Willkommen im Verein. 

Im Sport-Verein können Sie das erleben. 

Es gibt viele Sport-Angebote. 

Sie müssen die Sport-Art nicht vorher kennen. 

 

„Willkommen im Verein“ ist der Name von unserem Angebot. 

Es hilft Ihnen Mitglied von einem Sport-Verein zu sein. 

Mitglied in einem Sport-Verein zu sein, kostet Geld. 

Das Angebot Willkommen im Verein 

hilft Ihnen das Geld an den Verein zu bezahlen. 

Sie dürfen vorher nicht in einem Sport-Verein sein.  

Sie können Geld für 12 Monate bekommen. 

Jeden Monat können Sie 13 Euro bekommen. 

Manchmal kostet der Verein mehr als 13 Euro für einen Monat. 

Dann müssen Sie den Rest selbst bezahlen. 

Zum Beispiel kann der Verein 15 Euro im Monat kosten. 

Dann müssen Sie 2 Euro selbst an den Verein zahlen. 



Das Angebot ist für erwachsene Menschen. 

Die Menschen müssen im Land-Kreis Gifhorn wohnen. 

Die Menschen müssen zur Hilfe Geld bekommen. 

Das nennt man Sozialleistungen. 

Das sind Hilfen vom Staat und vom Land-Kreis Gifhorn. 

Die Hilfen sind nur für Menschen, die wenig Geld haben. 

Gesetze entscheiden, wer Geld als Hilfe bekommt. 

Die Hilfen können sein: 

• Sozial-Gesetz-Buch II (SGB II): Wenn Sie Arbeits-Losen-Geld II oder 

Sozial-Geld bekommen. 

• Asyl-Bewerber-Leistungs-Gesetz: Wenn Sie Asyl beantragt haben. 

• Grundsicherung: Wenn Sie keine Arbeit haben oder sehr wenig 

verdienen. 

 

Es kann sein,  

dass Sie kein Geld für den Sport-Verein bekommen. 

Das entscheidet das Job-Center. 

Das Job-Center hilft Menschen 

die eine Arbeit suchen. 

 

Was müssen Sie tun? 

Möchten Sie das Angebot annehmen? 

Sprechen Sie mit dem Job-Center 



oder dem Kreis-Sport-Bund in Gifhorn. 

Zusammen können Sie das richtige Sport-Angebot suchen. 

In einem Sport-Verein können Sie ein Teil  

von einer Sport-Familie sein. 

 

Ansprechperson: 

Svenja Liermann 

Kreis-Sport-Bund Gifhorn 

E-Mail: s.liermann@ksb-gifhorn.de 

Telefon: 05371 937 74 13 
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